

Ángel Urbina asume la presidencia de la Junta Central de Usuarios

Toma el relevo de José Antonio Berenguer por unanimidad y se fija el objetivo de poner en marcha "definitivamente" el trasvase del Júcar-Vinalopó

0

Pérez Gil

30-03-23 | 19:40 | Actualizado a las 09:44



Ángel Urbina con José Antonio Berenguer en el acto de relevo en la presidencia de la Junta Central de Usuarios, en la que se le ha entregado una placa en reconocimiento por su labor en los últimos cuatro años. INFORMACIÓN

Ángel Urbina Olarte es desde la tarde de este jueves 30 de marzo el nuevo presidente de la **Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y el Consorcio de Aguas de la Marina Baja**. La asamblea lo ha elegido por unanimidad después de que José Antonio Berenguer haya culminado su etapa de cuatro años en el cargo, dando paso al relevo al no presentarse a su reelección por motivos personales. Además de Urbina, también entra en la nueva junta directiva **Pío Hernández** como vicepresidente, en sustitución de **Pedro Menor**, y **varios vocales**.

Una vez que ha tomado posesión del cargo, el nuevo responsable de la entidad encargada de distribuir los caudales procedentes de la Transferencia Júcar-Vinalopó ha asegurado que va a dedicar "toda la ilusión y la plena dedicación a la Junta Central de Usuarios para poner en marcha, definitivamente, el Júcar-Vinalopó y unir a toda la provincia de Alicante bajo el espíritu: **Somos del Vinalopó**". **También ha elogiado la labor realizada por el asense José Antonio Berenguer durante la etapa que hoy se cierra. Precisamente por ello se le ha hecho entrega de una placa conmemorativa en reconocimiento a sus logros.**

Forman la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y el Consorcio de Aguas de la Marina Baja 41 entidades de abastecimientos (23 Ayuntamientos) y 584 entidades de regadíos (44 Comunidades de Regantes y Comunidades Generales). Del trasvase se abastecen hasta 1.500.000 habitantes y unas 65.000 hectáreas de regadío, que resultan en 192 hm³ de derechos inscritos (117 hm³ de regadíos y 75 hm³ de abastecimientos) y gestión de 445 expedientes de concesión o autorización al uso de las aguas. Se constituyó el 8 de enero de 2003 como Entidad Corporativa de Derecho Publico sin ánimo de lucro y es el órgano competente para distribuir los caudales procedentes de la Transferencia Júcar-Vinalopó, además de asumir la misión de ser la interlocutora y coordinadora legítima con la Administración Hidráulica.

Ángel Urbina Olarte, **ingeniero de profesión e ilicitano de corazón**, siempre ha tenido "vocación de gestionar el agua adecuadamente y con razonamientos técnicos y lógicos". Ha asumido y asume responsabilidades en la gestión del agua en las Cuencas Hidrográficas del Segura y del Júcar.



Ángel Urbina en un acto en contra del recorte del trasvase Tajo-Segura. INFORMACIÓN

En la Cuenca del Segura es presidente de una **Comunidad de Base de Riegos de Levante en Elche**, Cuarto Canal de Levante y Séptima Elevación de la Peña. Usuario del Tajo-Segura, y miembro de la Junta de Gobierno de Comunidad de Riegos de Levante. Ha sido portavoz de esta entidad durante 25 años con Manuel Serrano como presidente. Un cargo que ha compaginado con su pertenencia a la junta de gobierno del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura y ejerciendo de portavoz en **Murcia**.

Pertenció al equipo técnico mixto que con el Ministerio, Paco Cabezas y los Usuarios Clavel y Serrano, estudió redactó y ejecutó el **Memorándun del Tajo-Segura y sus Reglas de Explotación** actualmente en vigor.

En la Cuenca del Júcar es presidente de la SAT San Enrique -con pozos en **Hondón de las Nieves**- y usuario del Júcar-Vinalopó. Preside actualmente la Comunidad General del Medio Vinalopó y hasta hoy ha sido miembro de la Junta de Gobierno de la Junta Central de Usuarios como tesorero y portavoz.

Por sus cargos, pertenece a distintas organizaciones autonómicas y nacionales, como **FECOREVA**, **FENACORE** y también es integrante de la **Mesa del Agua** en la provincia de Alicante.

A sus **75 años** dice que su último objetivo antes de retirarse del "mundanal ruido", cuando finalice su etapa de cuatro años como presidente de la Junta Central de Usuarios, es darle el último aldabonazo al trasvase del Júcar-Vinalopó. **"Yo solo quiero que la gente pueda regar sus campos"**, concluye.